

# PEMDES

## Safari Kamtibmas Polresta Magelang: Ajak Warga Budayakan Keamanan Mulai dari Rumah!

Agung widodo - [MAGELANG.PEMDES.WEB.ID](http://MAGELANG.PEMDES.WEB.ID)

Oct 25, 2024 - 19:21



Foto: Polresta Magelang meluncurkan ajakan yang penuh semangat kepada seluruh warga Kabupaten Magelang untuk bersama-sama membangun budaya Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) yang dimulai dari lingkungan terdekat, yakni rumah dan keluarga. Jum'at (25/10/2024).

[Magelang](#)- Polresta Magelang meluncurkan ajakan yang penuh semangat kepada seluruh warga Kabupaten Magelang untuk bersama-sama membangun budaya Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) yang dimulai dari lingkungan terdekat, yakni rumah dan keluarga. Jum'at (25/10/2024).

Dalam Safari Kamtibmas yang dilaksanakan di Masjid Al Muawwanah, Desa Danurejo, Kecamatan Mertoyudan, Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H melalui Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin mengingatkan bahwa keamanan bukan hanya tanggung jawab kepolisian, tetapi juga bagian penting dari kehidupan sosial yang bisa diterapkan oleh seluruh lapisan masyarakat.



Dalam acara tersebut, yang dihadiri sekitar 150 orang termasuk perangkat desa, tokoh masyarakat, dan tokoh pemuda, AKP Anas menekankan pentingnya nilai-nilai positif di lingkungan keluarga. Menurutnya, perilaku positif dalam keluarga menjadi dasar bagi terciptanya lingkungan yang aman. Ia juga berpesan kepada para orang tua untuk lebih peduli terhadap pergaulan anak-anaknya.

"Jangan sampai anak-anak kita terjebak dalam aktivitas negatif seperti tawuran atau balapan liar. Di rumah, mungkin terlihat tenang, tapi penting untuk mendampingi mereka dalam bergaul di luar rumah," ujar AKP Anas.

Menyambut Pilkada 2024, AKP Anas juga mengimbau agar masyarakat tetap menjaga kerukunan meski ada perbedaan pilihan. Ia menekankan bahwa berbeda pendapat dalam memilih calon pemimpin adalah hak yang dilindungi undang-undang, namun persatuan harus tetap dijaga.

"Perbedaan pilihan boleh, tapi jangan sampai memecah belah. Mari kita jadikan



momentum ini sebagai bentuk kedewasaan kita dalam berbangsa dan bernegara," tambahnya.



Safari Kamtibmas ini juga diadakan di Masjid Darussalam Desa Bumirejo, Kecamatan Mungkid, yang dipimpin oleh Wakapolresta AKBP Imam Syafi'i, serta di Masjid Al Maksum, Desa Borobudur, bersama Kabagops Kopol Eko Mardiyanto. Kegiatan ini bukan sekadar ajakan, namun menjadi bentuk nyata Polresta Magelang dalam merangkul masyarakat untuk berperan aktif menjaga Kamtibmas.

Melalui Safari Kamtibmas, Polresta Magelang berharap semakin banyak masyarakat yang menyadari pentingnya menjaga ketertiban mulai dari keluarga hingga lingkungan sekitar.

Harapannya, budaya menjaga Kamtibmas ini akan terus mengakar demi terciptanya Kabupaten Magelang yang aman, damai, dan kondusif. (Humas)